



Reporta Marcela Guerra que microsismos no se sintieron en San Lázaro



Por la dimensión de los microsismos no se activó la alerta sísmica en Ciudad de México; sin embargo, en algunos lugares no se percibió el movimiento; por ejemplo, la diputada Marcela Guerra comentó que en la Cámara de Diputados no se sintió ningún tipo de desplazamiento. “Me reportan que no hubo impacto en la Cámara de Diputados. Estamos reunidas algunas personas esperando, nada más, luz verde. No lo sentimos, pero de todas maneras siempre que se nos anuncia un temblor, se tienen que tomar las previsiones necesarias de acuerdo con protección civil”, explicó la presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1692?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1692&authkey=!AHsxZCdb2hhd2uM&ithint=video&e=w3kw79>